

«Estos días están haciendo el contragafe. Que si ya somos campeones, que ya tenemos la segunda estrella... Son muy supersticiosos. Uno está poniendo todos los días la misma camiseta de Argentina para ver los partidos», asegura el francés, que ve como favorita a su Francia para hacerse con el Mundial. «Creo que los franceses están mejor de forma física. Han tenido un torneo más placido que los argentinos y, salvo el partido ante Inglaterra, lo han encarilado todo rápido», señala, aunque sabe que, si sus vecinicos se cumplen, le esperan días duros en el vestuario.

También habrá apoyo para Francia en Oviedo. La Alianza Francesa se volcará con «les bleus» y sus miembros, aunque pronostican un encuentro duro y emocionante, confían en que la victoria caiga del lado tricolor. «Una segunda estrella siempre viene bien, ¿no?», bromea.

«Voy mucho con Giroud. Me parece un jugador muy humilde, algo importante para ser futbolista. Y tiene la experiencia para ser el líder de esta nueva generación», destaca Marisol Roullier, nacida en la Bretaña Francesa, que confiesa estar enamorada del delantero del Milán. Para ella, el encuentro va a terminar con un 3-1 favorable a los suyos. «Voy a salir a un bar a verlo, pero sé que aquí hay muchos seguidores de Argentina, va a ser complicado», comenta Roullier, que va a estar conectada por redes sociales con sus amigas que residen en Francia para así ir comentando el encuentro.

El aula de José Borges, profesor francoportugués de Vendome, está volcada con la selección francesa. «Estos temas son algo de actualidad de lo que hablamos mucho. Nos sirve para tratar otro tipo de vocabulario, además de hacer una clase más amena y divertida», explica, algo con lo que sus alumnas concuerdan. Toda la clase está de acuerdo en algo. «Griezmann es como Dios, está en todas partes. Está haciendo un

## Croacia se lleva el bronce ante Marruecos

Croacia **2**  
Marruecos **1**

**Croacia:** Livakovic; Sutalo, Stanisic, Gvardiol; Orsic (Jakic, min.95), Modric, Kovacic, Majer (Pasalic, min.66), Perisic; Kramaric (Vlasic, min.61) y Livaja (Petkovic, min.66).

**Marruecos:** Bono; Hakimi, Dari (Benoun, min.64), El Yamiq (Amallah, min.67), Attiat-Allah; Sabiri (Chair, min.46), Amrabat, El Khannous (Ounahi, min.56); Ziyech, En-Nesyri y Boufal (Zaroury, min.64).

**Goles:** 1-0, min.7: Gvardiol. 1-1, min.9: Dari. 2-1, min.42: Orsic.

**Árbitro:** Abdulrahman Al-Jassim, Catarí. Amonestó a Ounahi y a Amallah por parte de Marruecos.

**Estadio:** Khalifa International.

La selección de Croacia cumplió y consiguió este sábado el tercer puesto del Mundial de Catar 2022 tras imponerse (2-1) a Marruecos, gracias a los goles de Josko Gvardiol y Mislav Orsic, después de un partido sólido y contundente de los de Zlatko Dalic, ante una combativa selección marroquí, que mantuvo la esperanza con el tanto de Achraf Dari.

El inicio de partido fue frenético, pero cuando los croatas se pusieron por segunda vez por delante enfriaron el juego para llevarse la medalla de bronce.

Mundial increíble», señala Soffa Lorenzo, que cree que Francia tiene mucha capacidad de hacer daño a la selección argentina. «Va a ser un encuentro interesante, eso seguro. Ellos tienen un juego un poco destructor, sobre todo en el centro del campo. Viendo el precedente de 2018 espero un partidazo», indica Yael González, que viajará hasta París para ver la final, ya que suele pasar largas temporadas en suelo francés como bióloga y traductora, tanto científica como para la UEFA.

## «Francia ha tenido un torneo más placido», dicen Mastouri y Liporace, franceses del Belenos

«Ya es bonito llegar a una final, y medirse a un país tan futbolero como Argentina ya ni te cuento», comenta Sabrina Clemente, directora de Alianza Francesa y originaria de Lyon, de ahí su predilección por Hugo Lloris. «Es una pena que no esté el otro gran lyonés (Benzema), pero estoy muy contenta con Lloris. Está jugando muy bien y está siendo clave para Francia», analiza, aunque confiesa que no es una persona especialmente futbolera. «No me muevo con el resultado, que luego lo gafe», bromea Clemente.

Dorothee Forsy espera que el triunfo de los galos sea el colofón final al cumpleaños de su hijo. «Sería el regalo ideal, la verdad. Confío en un 3-1 con gol de Griezmann, que es de cerca de mi casa en Francia», explica la profesora, que desea que sus compatriotas «sean inteligentes y que sepan demostrar la calidad que tienen, porque luego es fácil que les cojan a la contra».

## Baloncesto

# El Círculo Gijón no decide hasta el último cuarto el derbi ante el Grupo

Los grupistas se pusieron por delante en el tercer cuarto pero se vieron superados con claridad al final

Círculo Gijón **87**  
Grupo Covadonga **69**

(17-12), (21-17), (18-26), (31-14)

**Círculo Gijón:** Barros (6), Gacic (7), Navas (15), Knezevic (9), Vukcevic (10) -cinco inicial- Diagne (13), Morchón (9), Moro (4), Bartolomé (14) y Fran Sánchez.

**Grupo Covadonga:** Cuetos (19), Adeba (6), Pedrosa (2), Iglesias (4), Pablo Santiago (14) -cinco inicial- Villar (6), Jorge García (10), Noguero (4), Pocero (2) y Arturo Fernández (2).

**Árbitros:** Carlos Fernández y María González.

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga, último clasificado y sin conocer la victoria hasta el momento, hizo sudar al Círculo Gijón, que llegaba al partido con la mejor racha del grupo «AB» de la Liga EBA.

Ayer, en lo que parecía un desigual derbi local, los grupistas jugaron al mejor nivel de toda la temporada y llegaron a ponerse por delante en el tercer cuarto, 48-50 tras un parcial de 0-13.

Nacho Galán pretendía reservar a más de un jugador en este encuentro, al final el único que no jugó fue Javi Lucas, pero la oposición grupista hizo que las rotaciones no fuesen como hubiera deseado.

El primer cuarto fue igualado, aunque siempre con ventaja del Círculo, que acabó con una ventaja de cinco puntos. El segundo

cuarto fue similar en juego y ventaja local, con lo que se llegó al descanso con 9 puntos favorables al Círculo.

Todo cambió en el tercero, en el que los grupistas estuvieron acertados en sus acciones ofensivas y poco a poco fueron acercándose en el marcador hasta que con ese 0-13 se pusieron incluso por delante. El cuarto acabó con ventaja grupista de 8 puntos, por lo que entraba en los últimos 10 minutos con tan solo un punto de diferencia para el Círculo, 56-55.

Sin embargo, la diferencia de potencial entre una y otra plantilla es evidente y acabó imponiéndose la lógica. El Círculo apretó en el último cuarto, el único en el que pudo demostrar el juego que venía haciendo en las pasadas jornadas, y superó con claridad a los grupistas, que no pudieron mantener su nivel de juego. El último cuarto reflejó un 31-17 con el que el equipo de Nacho Galán lograba la mayor ventaja de todo el partido, 18 puntos, que no reflejan lo sucedido en la cancha.

No fue un buen partido del del Círculo Gijón, pero suma ya siete jornadas consecutivas logrando la victoria y mantiene el codo a codo con el Chantada, ambos con las mismas victorias y aprovechándose de la derrota de la Cultural Leonesa y a la espera de lo que haga hoy el Marín, el otro equipo que marchaba empatado en la cabeza, en la cancha del Bosco Salesianos. Ahora hay descanso hasta el 7 de enero.

## El Alimerka OCB gana al Ourense (75-58) y sale de zona de descenso

Al Alimerka Oviedo Baloncesto le ha cambiado la vida en poco más de un mes. Los de Trifón Poch se impulsaron ayer con solvencia al Ourense (75-58) y salen del descenso después de sumar cuatro victorias en las cinco últimas jornadas. Un botín muy goloso que sirve para empezar a reflotar un barco que estuvo cerca de hundirse en un inicio de liga catastrófico, en el que las lesiones lo condicionaron todo y el equipo parecía en caída libre tras encadenar siete derrotas en las siete primeras jornadas. Tras un buen arranque y retirarse en ventaja al final del primer cuarto, los gallegos hicieron un gran segundo parcial en el que desbarbaron a los ouvetenses (33-37). La segunda parte fue por completo del OCB, muy activo atrás y con mayor acierto ante la canasta contraria.



## Mbappé, a evitar la coronación final de Messi

Para Argentina, levantar la copa supondría el culmen de la carrera de Leo Messi, al que sus compatriotas siempre le han negado la comparación con Diego Armando Maradona por carecer del trofeo dorado. En frente, el delantero de moda, el joven Mbappé, encabeza a una Francia con problemas físicos por un virus.